



**自然と都市が調和する美しい街バンクーバーで
笑顔に溢れた最高のボランティア体験をしよう!!**

このプログラムは夏季限定で行われる現地のコミュニティセンター主催のサマーキャンプにて、キャンプリーダーアシスタントとしてボランティアを行うプログラムです。小学1年生から中学3年生までの地元子ども達が学校の無い時期に利用するサマーキャンプになりますので、現場で活動しながら実際に行われている北米リーダー教育を体験し、日本に帰国後の進路や就職に役に立てて頂けます。現地の子どもたちとプール遊び、工作、遠足、スポーツなどのアクティビティを通して触れあうことが可能となりますので、活動を共にする中で語学力の向上が見込め、言語だけではなくカナダの文化や慣習を学ぶ事が出来る最高の機会となるでしょう。

プログラム概要

□参加費に含まれるもの：

・ **ボランティア先手配**

10以上あるコミュニティセンターからお客様の活動の目的とスケジュールにあった活動先を手配致します。

・ **空港片道ピックアップ**

日本人スタッフが専用車でバンクーバー国際空港までお迎えに上がり、ホームステイ先までお送りします。

・ **ホームステイ滞在費用**

こちらは個室となり1日3食が費用に含まれています。

・ **バンクーバー生活オリエンテーション**

現地スタッフがバンクーバーの街の様子やバスの乗り方を説明し、渡航後に必要となる手続きのお手伝いをします。

・ **ボランティア事前研修**

初日ボランティアの際に簡単な面接が行われることが多いため、それに向けて英語での面接練習を行います。また、現地スタッフがカナダの文化や教育、歴史についてレクチャーを行います。

・ **滞在期間中の現地でのケア・サポート**

現地で困ったことがあった場合はバンクーバーにあるサポートデスクスタッフが解決のお手伝いをさせていただきます。また、海外に不安のある方でも24時間緊急連絡サポートがありますので安心して滞在して頂くことが可能です。

□参加費に含まれないもの：

- ・バンクーバーまでの往復航空券、また渡航に関わる費用
- ・海外旅行傷害保険加入費用
- ・現地交通費
- ・外出時の食費/現地でのお小遣い
- ・パスポート申請費用

□参加資格：

- ・19歳以上の男女
- ・TOEIC400、または同等レベルの英語力
- ・日本で無犯罪証明書の取得が可能な方

□参加期間：1週間～4週間（4週間以上も手配可能です）

□活動内容例

- ・水族館へ遠足続き
- ・地元の自然公園にてピクニック
- ・室内ゲーム/工作手伝い
- ・ビーチ遠足への同行
- ・主催地公園にてスポーツデイ
- ・博物館/美術館/国立庭園への遠足
- ・夏休みの宿題のお手伝い



【プログラム日程】 お申し込み週数に関わらず基本的に日本出発日は日曜日、バンクーバー出発時は土曜日となります。週途中からの参加をご希望の場合はお問い合わせください

	内容	宿泊
日	空路バンクーバーへ出発、同日バンクーバー着 空港からホームステイ先へ	ホームステイ
月・金	ボランティア活動開始 英語レッスン(オプション)	
土	バンクーバー国際空港発→	機内泊
日	日本の各空港着・解散	

【活動時スケジュール例】

時間/曜日	月・金	土/日
9:00 12:00	子ども達到着 【曜日別にアクティビティ】 ・水族館へ遠足 ・地元の自然公園にてピクニック ・室内ゲーム/工作手伝い ・ビーチ遠足への同行等	自由行動
	昼食・昼休憩	
13:30 15:30	【曜日別にアクティビティ】 ・水族館へ遠足続き ・地元の自然公園にてピクニック ・室内ゲーム/工作手伝い ・ビーチ遠足への同行 ・主催地公園にてスポーツデイ ・博物館/美術館/国立庭園への遠足 ・夏休みの宿題のお手伝い	

*派遣先の施設によって予定が異なることをご了承ください

ボランティア体験談

私は7月から3週間バンクーバー市内にあるコミュニティセンターでボランティアを行いました。日本でも教職課程を取っていて教育実習に行く予定もあったので、その下見も兼ねて海外で小学生のグループアシスタントすることに決めました。1日目は子ども達もみんな初めて顔を合わす同士だったので少し静かだったのですが慣れてきた2日目からは本当に賑やかで、遠足に行ったり一緒にビーチで泳いだりカナダで出来るアクティビティを楽しみながらボランティアをすることが出来たので本当に楽しかったです！子どもたちの英語は早くてあまり聞き取れないこともありましたが、分からない時はみんなゆっくり言い直してくれたり、たまにそのままほっていかれたりということもありましたが、2週目からはコミュニケーションにも慣れて、現地の子どもたちと一緒に時間を過ごすことが出来るなんて本当に良い経験をしていると感じました！今年の夏は一回り大きくなりました!!

